

Regierungsratsbeschluss

vom 13. Juni 2017

Nr. 2017/968

Martin Schenker, 4634 Wisen: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Albumproduktion der Band Alois

1. Erwägungen

Martin Schenker, Wisen, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Albumproduktion der Band Alois. Die Band Alois spielt seit zwei Jahren Konzerte in der Schweiz. Nach der ersten EP vor einem Jahr folgt jetzt ein Album. Martin Schenker ist als Bandleader, Komponist und Produzent in der Band tätig. Der Aufwand ist mit Fr. 26'425.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Martin Schenker, Wisen ist an die Albumproduktion der Band Alois ein Produktionsbeitrag von Fr. 1'500.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt von 5 Belegexemplaren (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) sowie einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82518) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (4) kr/004719
Amt für Kultur und Sport (10)
Martin Schenker, Huppstrasse 157, 4634 Wisen